

UGR y Ciudad piden al Ministerio que no baje la financiación del Campus

El presupuesto para Melilla y Ceuta sería este año de 8,5 millones, 500.000 euros menos que el pasado curso. Según la Universidad, las negociaciones marchan bien

R.A. / MELILLA

La crisis económica afecta a todos los ámbitos y la Educación no se está librando de los recortes. El Ministerio de Educación tiene previsto destinar para los Campus de Melilla y Ceuta de la Universidad de Granada un total de 8,5 millones de euros este curso, lo que supone medio millón menos que el pasado año, y 1,5 millones menos que en 2009. Ante esta realidad tanto el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, como la Ciudad Autónoma están negociando con el Ministerio para evitar que se produzca una nueva reducción en este presupuesto.

El delegado del rector en el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez, explicó ayer en declaraciones a El Faro, que desde hace tres años el Ministerio, del que dependen directamente las instalaciones de la UGR en las dos ciudades autónomas, está reduciendo el presupuesto. Sánchez indicó que durante el Consejo de Gobierno de la UGR, que se celebró ayer en Granada, González Lodeiro confirmó la reducción en el presupuesto prevista para este curso. No obstante, el delegado del rector indicó que, según las informaciones que él tiene tanto por parte de la Universidad de Granada como de la Ciudad Autónoma, el Ministerio está siendo receptivo en las conversaciones iniciales, por lo que esperan que finalmente no se produzca esta reducción en la



El Ministerio asigna el dinero a la UGR, que es la que se encarga de repartirlo entre ambos Campus.

partida destinada a ambos Campus.

Respecto a cuáles son las consecuencias que esta bajada presupuestaria tendría en la práctica, el delegado del rector explicó que la disminución de la partida del Ministerio la supe la Universidad de Granada con sus propios fondos, para que el Campus lo note lo menos posible. Sin embargo, las arcas de las universidades tampoco atraviesan su mejor momento, por lo que Sánchez apuntó que

Los recortes en investigación

Los problemas presupuestarios con la Junta de Andalucía no afectan directamente a Melilla en la mayoría de los aspectos. Sin embargo, sí que hay algunos puntos en los que el Campus de la ciudad autónoma también sale perjudicado. El delegado del rector explicó que la financiación de los grupos de investigación si depende directamente

de estas partidas y que mientras que hasta hace algún tiempo este dinero llegaba de forma regular, en los últimos meses han dejado de recibir esta financiación, por lo que incide directamente en la ciudad. Así, el delegado del rector afirmó que espera que en la reunión con la Junta, la UGR logre solventar este problema.

la intención es intentar que finalmente no se produzca esta bajada.

Además, aunque el Campus de Melilla depende presupuestariamente del Ministerio, la dilatación en los pagos por parte de la Junta de Andalucía a las universidades andaluzas, entre ellas la de Granada, también afecta en algunos aspectos en la ciudad.

Los rectores de todas las instituciones educativas de la comunidad autónoma emitieron el pasado viernes un escrito conjunto en el que solicitaban a la Junta que no redujera la inversión, que iba a provocar recortes en aspectos como la investigación. Según indicó el delegado del rector en Melilla, el próximo jueves los rectores se reunirán con el secretario general de Universidad de la Jun-

2009

10 MILLONES

Según el delegado del rector, desde ese año la financiación para los dos Campus se ha ido reduciendo

ta de Andalucía para tratar este tema. Sánchez apuntó que, según explicó ayer González Lodeiro, parece que las intenciones son buenas, pero habrá que esperar al encuentro.

Así, tanto el rector de la Universidad de Granada, como su representante en el Campus de Melilla esperan que las negociaciones con el Ministerio vayan por buen camino y que finalmente no se produzca la reducción presupuestaria. "Para la Universidad es insostenible seguir sufriendo esta diferencia de financiación con fondos propios", aseguró Sánchez, que insistió al mismo tiempo en que, según las primeras informaciones, el Ministerio es receptivo a las peticiones de la UGR y la Ciudad Autónoma.

Las I Jornadas de Psicología Clínica y Sanitaria arrancan hoy en Melilla

El Campus acogerá este seminario, que se celebrará hasta el próximo viernes

El Faro / MELILLA

El Campus de Melilla acoge hoy las I Jornadas Nacionales de Psicología Clínica y Sanitaria, que se celebrarán hasta el próximo viernes. El seminario, organizado por el Colegio Oficial de Psicólogos de la ciudad, cuenta con la colaboración, además de la UGR, de la Consejería de Bienestar Social, el Ingesa y el Consejo General de Colegios de Psicólogos de España.

Las conferencias comenzarán a las 17:00 horas y contarán con la participación del doctor en Psicología Juan Manuel Fernández, la psicóloga Sara Conesa, del Centro de Menores Baluarte de San Pedro, la profesora de la UGR Bibnha Benbunan, el vicedecano del Colegio de Psicólogos de Melilla, Daniel Ventura, o el decano del Colegio de Valencia, Francisco José Santolaya.

Las jornadas están dirigidas a psicólogos, personal sanitario, estudiantes y todos aquellos interesados en la temática sobre la que versarán.

www.transeron.com

transeron

Calidad, confianza, profesionalidad, seriedad, eficacia... nuestros valores, nuestra empresa.

Empresa certificada en Calidad Medio Ambiente Seguridad y Salud en el Trabajo

Transporte · Grúas Móviles Autopropulsadas
Alquiler de Maquinarias

Carretera Farhana, 51 · 52005 Melilla · info@transeron.com
Teléfonos: 952 673853 · Fax: 952 67 94 60